

Construyen una campana nueva para la Almudena

La fundición Campanas Quintana, de Saldaña (Palencia), rehabilitará cuatro campanas de la catedral de la Almudena, de Madrid, y construirá una nueva para este templo con motivo de la boda entre el Príncipe de Asturias y Letizia Ortiz.

El trabajo de esta empresa, que tiene 50 años de historia y cuya familia lleva relacionada con el arreglo de campanas desde 1637, está previsto que finalice dentro de un mes, "cuando se hayan instalado en las campanas yugos de madera y equipos para el volteo por impulso", ha asegurado uno de los propietarios de la fundición, Manuel Quintana.

Las cuatro campanas que se

van a rehabilitar, que se encuentran ya en los talleres de la empresa, funcionaban por un viejo sistema de golpeo por martillo y volteaban, con lo que el sonido que desprenderán las rehabilitadas y la nueva tras su automatización "será muy distinto", ha confirmado Quintana.

La nueva campana se instalará en la Torre Norte que da a la calle de Bailén, y se sumará a un carillón y a otras tres campanas que la propia fundición Quintana diseñó.

Las reformadas se instalarán en la Torre Sur, que da al Campo del Moro, y no contarán con una armonía acústica tan buena como las de la Torre Norte.

